

Letzten Freitag, den 11.11.11 kam „You-FM“ mit der Band „Murder, They Wrote“ an unsere Schule. Ich wusste, die zweite Pause würde die beste und längste zweite Pause aller Zeit werden. Im Unterricht konnte ich es gar nicht mehr erwarten. Als es dann zur Pause läutete, stürmten alle raus. Alle stellten sich vor die Bühne und warteten ungeduldig bis es anfing. Als die Band begann, hörten erst alle zu und plötzlich fingen alle an zu hüpfen, zu tanzen und zu schreien. Die Musik war so laut, man spürte den Sound im ganzen Körper. Als die Pause dann vorbei war, erlaubte unser Schulleiter, dass wir noch länger draußen bleiben durften. Der Moderator auf der Bühne warf Hefte von „You-FM“ in die Menge. Ich habe natürlich auch eins gefangen. Diese Pause war der Hammer. Sie dauerte 40 Minuten lang. In der ganzen Zeit wurde nur gefeiert. Als die Pause dann vorbei war, sprangen die Jungs der Band in die Menge und ließen sich auf den Händen tragen. Danach gingen wir in die Klasse und machten noch ein bisschen Unterricht.

J. S.